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24/SVV/1356 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Rechenzentren in der Landeshaupstadt Potsdam 

Einreicher: 

Stadtverordneter Walter 
Datum 

28.11.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Mit der Digitalisierung steigt der Bedarf an Rechenleistung und damit der Energieverbrauch. 
Die fortschreitende Digitalisierung beansprucht viel Energie, vor allem für den Betrieb von 
Rechenzentren. Nach dem neuen Energieeffizienzgesetz müssen Rechenzentren 
klimafreundlicher werden und ihre Abwärme verstärkt nutzen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie viele Rechenzentren befinden sich in der LHP? 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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